



**If you
never go
you´ll never
know**

Are you ready for take off???

Wir wollen nach Bolivien! DU AUCH???

**P.S. Ein erstes
„Schnuppertreffen“ mit
Infos zur Reise findet im
Herbst 2019 statt!**

Wir, der AK iVamos! planen für September 2020 wieder eine internationale Begegnungsreise. Du bist Gruppenleiter*in oder Rover*in (zum Reisezeitpunkt solltest du 18 Jahre alt sein) und hast Lust Bolivien und die Pfadfinder*innen dort kennenzulernen?

Dann melde dich doch bei uns!
internationales@dpsg-speyer.de

Hasta luego (bis bald)! Wir freuen uns auf dich!

Euer AK iVamos!

Tanja, Eric, Mariela, Martin und Hanna

